

EMPRESAS

Marzo 02 De 2023 - 09:17 A. M.

El mensaje de Felipe Bayón a Petro para que cuide a Ecopetrol

La petrolera le entregó a la Nación \$42,4 billones en 2022. Presidente de la compañía dice que hay que seguir fortaleciendo la estrategia ya diseñada.



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol

ARCHIVO EL TIEMPO

POR: PORTAFOLIO

El próximo 31 de marzo, Felipe Bayón Pardo abandonará la presidencia de Ecopetrol y lo hará dejando un punto muy alto, luego de que la empresa petrolera alcanzara cifras históricas en 2022.

(Ecopetrol le dejó al país el equivalente a dos años de una tributaria).

Según el informe consolidado, que se dio a conocer el martes de esta semana, los ingresos de la petrolera al cierre de 2022 fueron por \$159,5 billones, que representan 10,9% del PIB del año pasado (\$1.463,8 billones).

Lo más leído

1. Por crisis de Viva, intervenir el mercado está en baraja de opciones
2. Usarán aviones de la Fuerza Aérea para ayudar en caso Viva
3. 'Vamos a seguir con el proceso de integración': Aerocivil sobre Viva
4. En ocho ciudades, la gasolina ya cuesta más de \$11.000 pesos
5. Cómo sacarle provecho a un CDT sin asumir grandes riesgos
6. No es momento de endeudarse en cosas que pueden esperar: expertos

Además, en 2022, **la compañía le dejó a la Nación \$42,4 billones a través de dividendos, regalías e impuestos, frente a los \$16,8 billones que la empresa le entregó a la Nación en el 2021.**

Esta cifra equivale al recaudo de casi dos años de la reforma tributaria, que en 2023 espera reunir \$19,73 billones, mientras que para el 2024 estima que el recaudo llegue a \$20,78 billones.

(Hacienda destaca resultados de **Ecopetrol**: 'Ayudan a la estabilidad').

Frente a estas destacadas cifras, el presidente de **Ecopetrol** manifestó que la compañía está fortalecida, que salió bien de las crisis y que por lo tanto debe ser cuidada.

"Le diría al presidente (Gustavo Petro) que cuide a **Ecopetrol**, que es una empresa con excelencia operativa, muy bien manejada y reconocida internacionalmente", manifestó Felipe Bayón en una entrevista con EL TIEMPO.

Además envió un mensaje a quien llegue a la presidencia de **Ecopetrol** para "que venga con ganas de servir y con ganas de aprender. Qué tal que sea una mujer la presidenta de **Ecopetrol**, sería la primera vez en la historia y sería bien interesante".

(Ingresos de **Ecopetrol** por \$159 billones, son el 10,9% del PIB del país).

Y agregó, "además, que tenga visión de mediano y largo plazo. Hay que cuidar el hoy, pero hay que saber para dónde va la compañía en el mediano y largo plazo. La buena noticia es que tiene una estrategia al 2040, es decir, tiene parte de la hoja de ruta ya diseñada, que se acaba de revisar con la junta directiva y permanentemente se está revisando".

Tras la publicación de los resultados financieros de **Ecopetrol** para 2022, el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, destacó estas cifras y manifestó que estos resultados le permiten al país avanzar en la consolidación fiscal y la estabilidad macroeconómica.

PORTAFOLIO

Con información Economía y Negocios



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN





Para usted, es más que solo una máquina.

Necesita más que protección

Sabe que una seguridad digital potente importa. Para su vida laboral y para su vida doméstica.

Kaspersky | Patrocinado

[Conoce más](#)



Rentable oportunidad para colombianos entre 50 y 80 años.

¡Miles de colombianos jubilados aprovecharon esta oportunidad! Se aceptarán solicitudes limitadas. Obtenga m...

Los Portales | Patrocinado

